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※吉村　今日子議員は、１２月７日の本会議を欠席したため通告された一般質問は行いませんでした。

8 3 南　真紀 ① 龍田大社のトイレを新しく

9 4 奥山　一臣 ① ライドシェア導入による交通手段拡充について

7 11 辰己　圭一

①
行政サービス向上のため、役場庁舎における自動通話録音装
置の導入について。

② 災害時に備えて、防災備蓄ゼリーの導入について。

5 5 南田　善紀 ①
日本語学校について地域住民に丁寧な説明と、学生と地域を
繋ぐ役割を担っていただきたい。

6 7 木谷　慎一郎 ① 保育園から病児保育施設への送迎支援事業について

4 1 神崎　静代

① 第９期の介護保険料は値上げしないように

② 大阪地検特捜部の捜査について説明を

3 2 吉村　今日子

① リユースボックスの運用状況について

② 町施設のWi-Fi環境の充実を

2 8 澤　美穂

① 日本遺産事業の現況と「三郷町かわまちづくり」について

② e-スポーツによる多世代交流で自治会加入促進を！

③ チャイルドシート、ジュニアシートの購入費助成について
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1 6 髙田　好子

① コミュニケーション支援について

② 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について


